

QUOI DE NEUF À EFEJ ?



LETTRE D'INFORMATION - MARS/AVRIL 2024

MATINÉE
DÉCOUVERTE:
UNE NOUVEAUTÉ
APPRÉCIÉE



“Cette visite donne envie de venir à EFEJ!”

Deux fois par mois, Pascal Docourt, directeur, accueille entre 5 et 10 personnes à EFEJ, dans le cadre des nouvelles “**matinées découverte**”, mises en place il y a maintenant un peu plus d’une année.

Ces matinées sont l’occasion pour lui de faire visiter tous les ateliers et montrer ainsi toutes les facettes de notre centre de formation. Pour les participants, c’est l’occasion de voir l’étendue des compétences que l’on peut acquérir à EFEJ.

La visite nous a laissé une bonne impression. Il y a bien du choix au niveau des ateliers, même si ça reste très industriel.

“
Cette visite m’a donné envie de venir à EFEJ.
C’est globalement positif.
”

Envoyés par leur conseiller-ère ORP, ces personnes inscrites au chômage peuvent ainsi découvrir les ateliers proposés à Bassecourt.

Un questionnaire sur ses intérêts est remis à chaque visiteur et récolté en fin de matinée, puis donné à l'ORP afin d'organiser la suite.

Bien sûr, la venue ultérieure de ces personnes à EFEJ dépend encore de plusieurs facteurs: accord du conseiller ou de la conseillère, puisque la formation doit évidemment avoir du sens et améliorer les chances de placement, place dans les ateliers et respect des critères d'entrée.

Formations disponibles, avec entrée immédiate:

- CNC
- Mécanique

Je passais devant le bâtiment EFEJ tous les jours, mais je ne savais pas ce qu'on y faisait. C'est intéressant de voir tout ce qu'on y propose.

Les autres ateliers sont actuellement au complet.



L'Espace Formation Emploi Jura se dévoile

<https://youtu.be/I8uf28771CA>

EFEJ a mandaté Remedia Prod afin de créer une capsule vidéo de présentation du personnel EFEJ. En voici le résultat!

Le QR code vous permet d'accéder à la capsule.